

REFLETS DE LA VERRERIE

En ces mois de début d'hiver... Novembre-Décembre :
DATES DIFFÉRENTES... OBJETS DIFFÉRENTS...
MAIS... CE SONT TOUJOURS DES FÊTES ou MANIFESTATIONS

COLLECTIVES

11 novembre 1957 :

Député la fin du cauchemar 1914-1918, le monde, presque tout entier, a de nouveau été écorché, broyé, torturé par la seconde guerre mondiale.

— Deux guerres en moins de 25 ans...
 — Quels tourments, quelles souffrances les hommes arrivent-ils à s'infliger à eux-mêmes...!

— Et on en « en » repaire toujours...
 Le sang versé a quand même une valeur sacrée et doit peser lourdement sur l'effort de l'humanité vers la Paix.

23 novembre 1957 : **Ste-Cécile à la Concordia**

Pas besoin d'organiser des fêtes coûteuses et compliquées, la Concordia se débrouille par ses propres moyens et de débrouille bien : Pour célébrer Ste-Cécile dignement, la Concord a invité tout ceux qui lui étaient bon nombre) qui lui avaient apporté leur concours pour le 1^{er} Festival des Souffleurs de Verre du 30 Juin dernier, et pour le montage de l'exposition « 250 ans de vie ouvrière ». Le Club de Jeunes Filles assurait le service et l'on entra en endiable réna tout la soirée au cours de laquelle furent évoqués les grandes heures de la Concordia et les grands projets qu'elle forme pour l'avenir à coup d'efforts et de travail musical pour tous).

Au cours de cette soirée 24 diplômes d'ancienneté et de fidélité à la musique ont été remis à nos chers anciens musiciens de la Verrerie.

VIE MUNICIPALE

La première réalisation du nouveau Conseil Municipal est « un coup de maître » et un succès : les rues sont enfin désencombrées et propres... Nous avons tant insisté dans CHARTES dans ce but que nous ne pouvons que féliciter sans réserves l'énergie du Conseil Municipal et surtout la bonne volonté de l'immense majorité de la population.

Deuxième motif de l'effort : le nettoyage des rues montantes, le curage des caniveaux d'évacuation et celui du Moir. La salinisation des abords des cèdres : nous sommes persuadés que au début 1958 ce plan sera déjà réalisé.

D'autres projets sont activement à l'étude :

- Réaménagement de la circulation aux points dangereux.
- Aménagement rapide du nouveau réseau électrique.

— Mise au point, dans la clarté et la justice, des questions d'adresse d'eau et de son règlement.

— Groupe scolaire « Maternelle » enfin digne du nom et aménagement de l'extension des apprentis (logements d'instituteurs et salle de réunions publiques).

13 septembre 1957 : **VIE AU TRAVAIL**

Election des Délégués du Personnel

Le protocole d'accord réglant les modalités d'élection des Délégués du Personnel a été signé le 3 septembre 1957.

Les élections ont eu lieu le 13 septembre 1957 :

	Délégués titulaires	suppléants
Electeurs inscrits	417	417
Votants (à retenir le chiffre)	339	389
Bulletins réguliers	309	294
Bulletin nulle	60	75
Quorum	209	209

Ont été élus :

Délégués Titulaires	Délégués Suppléants
Melle Claude Antoine (c.f.r.c.)	MM. Robert Martin (c.g.t.)
MM Henri Veron (c.g.t.)	Maurice Weber (c.g.t.)
Henri Weber (c.g.t.)	Bernard Mura (c.g.t.)
Sylvain Thoral (c.g.t.)	Louis Krebs (c.f.r.c.)
Camille Mageonjean (c.g.t.)	Raymond Ferry (c.g.t.)
Jean Faron (c.g.t.)	Georges Peltdemange (c.f.r.c.)

Direction de la Verrerie de Portieux

Monsieur Moulin, appelé à de plus hautes fonctions dans la Société, quitte la Direction de la Verrerie de Portieux : Toute la population ouvrière lui portait plus que de l'amour, une véritable amitié confiante.

M. Moulin avait su en effet, dans les fonctions de Directeur, rester profondément humain, dans ses difficultés et oppositions réelles qui existent — pourquoi le nier — au sein des Entreprises industrielles, à l'époque actuelle.

Pendant ses 33 années de présence à la Verrerie de Portieux, M. Moulin est toujours resté compréhensif, facile à aborder, aimant sincèrement notre petit pays ; et sachant voir dans les travailleurs de la Verrerie beaucoup plus que des salariés, c'est-à-dire des hommes ; et des hommes avec toute leur personnalité, le respect de leurs intérêts parfaitement légitimes, leurs soucis comme leurs meilleurs espoirs.

La voie reste tracée à ses successeurs : MM. Claude Hanus, nommé Directeur de la Verrerie, et M. Barrel, nommé Sous-Directeur, auxquels nous adressons nos bien cordiales félicitations.

Médailles d'Honneur du Travail

Le samedi 30 novembre M. Dupont, Président de la Société des Verreries de Portieux a remis aux anciens travailleurs de la Verrerie :

- 119 médailles d'argent.
- 63 médailles de vermeil.
- 25 rappels de médaille de vermeil.

Nous félicitons de tout cœur tous ces anciens — dont les années de travail additionnées feraient des siècles — qui ont « fait » la Verrerie et qui ont toujours porté bien haut son renom.

Ces médailles honorent, non seulement la fidélité à une même entreprise, mais surtout la fidélité au travail.

Le travail, en ce qu'il est la participation de chaque homme à la construction du monde et l'apport de chacun à la vie et aux besoins de tous, ne sera jamais assez glorifié. Tous les travailleurs, même ceux qui pour les raisons les plus multiples ont dû changer d'entreprise, devraient pouvoir fêter avec leurs camarades de travail les grands anniversaires de leur vie de travail, exactement comme ceux de leur naissance, de leur mariage ou de leur mariage.

VIE DE LA CITE

7 décembre 1957 :

Réunion Générale des Anciens Prisonniers

Au Café des Sports, sur un total de 69 inscrits à la Section A.P.G. locale, c'est toujours la même équipe (25 à 30 « modus ») qui se retrouvent avec plaisir pour juger le travail du Comité, les efforts réalisés, les projets d'avenir, les gestes d'entraide.

Et puis on rigole un bon coup ensemble... surtout en écoutant de vieux enregistrements des banquets P.G. au magnétophone.

MAIS ATTENTION ! Camarades anciens P.G., notez bien que : **IL Y AURA FUSION AU 31 DECEMBRE 1957 :**

- Pour :
- Demande de péculé.
 - Remboursement des marks (demande).
 - Demande de retraite « Combattant pour ceux qui sont nés avant le 7 janvier 1904.
- Pour tous renseignements, s'adresser aux membres du Comité.

